

Sub-leader

駅家西小学校
5年学年通信
2024年(令和6年)
10月2日
第10号

参観日ありがとうございました

9月13日(金)は2学期初めの参観日でした。集中して頑張っている姿を見ていただけたのではないのでしょうか。授業では、図工科の学習で、完成をイメージして木を一枚の紙から切り出すという学習をしました。どうしたらより木に見えるようになるかを考えながら、「枝をつける」「根っこをつくる」「実をつける」など、自分なりの切り出し方を考えながら取り組みました。それぞれがイメージする木の形は違って、さまざまな形の木ができました。保護者の皆様にも子ども達にアドバイスをしていただき、一緒に活動することでより意欲的に活動することができました。ご参観ありがとうございました。

写真(参観日の様子)

学習発表会練習頑張っています!

9月に入り、本格的に学習発表会の練習が始まりました。合唱では、歌詞を覚えて、強弱をつけながら歌う練習をしています。合奏では、楽器の練習に一生懸命取り組んでいます。

写真(練習風景)

～児童の作文から～ 学習発表会で頑張りたいこと

- ・頑張りたいことは、みんなで協力することです。色々な楽器が合わさってきれいなメロディーができていくことが好きです。少しずつ弾けてきたのでそれがうれしいです。
- ・合唱では、総合的な学習の時間に学習した平和のことを思って歌いたいです。平和について学んだことを聴いている人にみせることができたらいいなと思います。

納金のお知らせ 10月10日(木)

給食費	255円×21日=5,355円
学年費	1,220円
手数料	44円
活動費積立金	1,000円
学習端末保守費	381円
	計8,000円



写真(練習風景)